

Stellantis México: Alfa Romeo presenta el quinto y último episodio de la serie “Beyond the Visible”

- El quinto y último episodio de la emocionante serie que lleva a los entusiastas a conocer "entre bastidores y más allá" las actividades del equipo Alfa Romeo F1 ya está disponible en las redes sociales oficiales de la marca y en el canal de YouTube: [link](#)
- El nuevo episodio celebra el icónico circuito de Monza, el templo de la velocidad, hogar espiritual y escenario de victorias inolvidables de Alfa Romeo; inaugurado en 1922, Monza es un museo vivo del automovilismo
- Pilotos gloriosos, victorias inolvidables y un vínculo inquebrantable con Alfa Romeo, Monza es el hogar de la noble deportividad italiana

April 27, 2023, Ciudad de México - “Monza – The Temple of Speed” ya está disponible en las redes sociales de Alfa Romeo y en su canal de YouTube. El quinto y último episodio del proyecto digital que lleva a los espectadores a conocer "detrás de escena y más allá" lo que sucede con el equipo Alfa Romeo F1 mientras compiten en uno de los deportes más populares del mundo. La serie documental de Alfa Romeo ha entusiasmado a todos los fanáticos del automovilismo y a los meramente curiosos que no siguen regularmente la F1. Ahora ha llegado a su final, después de haber experimentado el éxito de cuatro espectaculares episodios previos:

[“Before we hit the ground”](#)

[“Trust is gained”](#)

[“The Hidden Backbone”](#)

[“Measuring the unmeasurable”](#)

El episodio 5 es un auténtico homenaje al más icónico de los circuitos internacionales de Fórmula 1. Monza es el hogar espiritual de Alfa Romeo; más de 100 años después de su inauguración, ahora es conocido como el “Templo de la Velocidad”, escenario de emocionantes eventos deportivos que han escrito capítulos imborrables en la historia del automovilismo. En esta pista, Alfa Romeo ganó el primer título de Fórmula 1 de la historia el 3 de septiembre de 1950, con el Alfetta 158 conducido por Nino Farina. El resto es historia: Tazio Nuvolari, Juan Manuel Fangio y muchos otros heroicos pilotos contribuyeron a la apasionante tradición deportiva de Alfa Romeo durante un siglo de gran evolución social y automovilística.

Según aquellos que han tenido la oportunidad de probarse en esta pista desde 1922, Monza es una experiencia diferente a todas las demás. Es extremadamente rápido y técnico, pone a prueba las habilidades de los conductores y es extremadamente fácil cometer un error allí. Sin embargo, Monza no solo desafía las habilidades de los conductores; todo el equipo de ingenieros y mecánicos también está llamado a revisar la configuración y la puesta a punto del automóvil.

El análisis de los datos y el desarrollo es complejo, y la puesta a punto resultante se realiza prácticamente ad hoc, con el objetivo de poner al conductor en condiciones de expresar lo mejor de sí mismo en una pista donde la acción nunca se detiene, donde los rebases son posibles, y donde la velocidad llega al límite, alternando con frenadas intensas.

La alquimia creada entre las actuaciones sobre el asfalto y las emociones de los aficionados abarrotados en las gradas da vida a la magia del Gran Premio de Monza: una cita imperdible y única. Monza es el museo vivo del automovilismo italiano, donde Alfa Romeo ha escrito los capítulos más importantes de su historia de noble deportividad italiana.

Cristiano Fiorio, Alfa Romeo F1 Manager: “Beyond the Visible” fue una aventura apasionante. El episodio de

Monza, nuestro hogar espiritual, puso fin a un proyecto muy exitoso. Me gustaría agradecer a todo el equipo que fue muy profesional mientras trabajaba en él. Estamos encantados de haber logrado llevar los boxes de F1 a personas que no son expertos en el campo. ¿Que sigue? Lo único que puedo decir es: ¡estén atentos!”

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>